

Dort, wo die Welt am schönsten ist

Dr. Fritz Haselbeck präsentiert Naturaufnahmen im Heimatmuseum Röhrnbach-Kaltenbach

Röhrnbach. „Traumhafte Bayerwaldnatur“ stand am vergangenen Sonntag im Mittelpunkt einer Bild-Textpräsentation des Fotografen Dr. Fritz Haselbeck im Heimatmuseum Röhrnbach-Kaltenbach. In Zusammenarbeit mit dem Kulturverein Röhrnbach und dem Kulturkreis Freyung-Grafenau präsentierte er wunderschöne Naturaufnahmen. Hans Krottenthaler hieß die zahlreichen Besucher sowie den Fotografen herzlich willkommen.

Zusammen mit der eigens komponierten Musik von Kreisheimatpfleger Karl-Heinz Reimeier entstand eine Vortragseinheit aus Bildern, Gedichten, Gesang und fein abgestimmten Instrumental-



Freuen sich über den gelungenen Vortrag: Johann Krottenthaler (v.l.), 1. Vors. Kulturverein, Bürgermeister Leo Meier, Karl-Heinz Reimeier, Musiker und Kreisheimatpfleger, Dr. Fritz Haselbeck, Fotograf und Referent.

stücken. Dieser bot auf seiner diatonischen Harmonika mit exquisiten Melodieformen Gelegenheiten zum entspannten Genießen.

Dr. Haselbeck verstand es, mit seinen Natureindrücken und Erklärungen die Schönheiten der Bayerwaldnatur in den Mittelpunkt

zu rücken. Archaische und bemerkenswerte Insekten waren ebenso zu sehen wie Nahansichten von Pilzen, Flechten und Blüten. Daneben führte die Entdeckungsreise mit faszinierenden Aufnahmen in die Bayerwaldlandschaft. Stimmungsvolle Morgen- und Abendkulissen, wie charaktervolle Bergzüge hoben die Eigenart des Bayerwalds in besonderer Weise hervor. Ergänzende, passende lyrische Verse stellten den Heimatcharakter heraus.

Während der eineinhalbstündigen Darbietung konnte man mühe- und sorglos die Hektik des Alltags vergessen, die Zeit etwas zum Stillstand bringen und neue Perspektiven zum Entdecken unserer „traumhaften“ heimischen Natur finden. – fha/F.:PNP